

INSTITUT DE FORMATION EN ALTERNANCE MANAGEMENT - IFAP MANAGEMENT

www.ifap-management.com



L'Institut de Formation en Alternance, **IFAP Management**, est un établissement d'enseignement supérieur privé situé à Coulommiers, en France. Il offre à ses étudiants des diplômes d'études supérieures en alternance aux métiers du tertiaire.

En effet, l'IFAP Management accorde beaucoup d'importance à la **professionnalisation** : c'est pourquoi l'école a fait le pari de l'alternance, gage de qualité aux yeux des recruteurs.

Sa **méthode pédagogique** repose sur un encadrement personnalisé des étudiants, pour une mise en confiance et une efficacité optimale à l'examen.

Tous leurs diplômes sont **reconnus par l'État et accessibles gratuitement**.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégie des Organisations et des Ressources Humaines

■ **Mastère Européen** - Management et Stratégie d'entreprise (MSA)

Formations et certificats proposés par l'école

Comptabilité, Gestion

- BTS Comptabilité et Gestion
- Diplôme de Comptabilité et Gestion

Management

- BTS Assistant(e) Manager
- BTS Management des Unités Commerciales
- BTS Gestion de la PME
- BTS Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- Bachelor Management et Gestion



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

INFOS PRATIQUES

13-15, rue du Jariel
77120 Coulommiers
France

01.64.04.79.04

infos@ifap-management.com



INFOS RÉGION

Transports

Train : P
Bus : 01, 07

Tourisme :

www.coulommiers.fr/tourisme/

Collectivités :

www.coulommierspaysdebrerie.fr/

Patrimoines Remarquables :

www.coulommiers.fr/loisirs/patrimoine/

Sport dans la région :

www.coulommiers.fr/loisirs/sport/

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation en alternance
- Service relation entreprise d'aide au placement
- Réseau d'entreprises partenaires
- Pédagogie individualisée
- Classe à effectif réduit

CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2008

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi**



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

INSTITUT DE FORMATION EN ALTERNANCE MANAGEMENT - IFAP MANAGEMENT

www.ifap-management.com



L'Institut de Formation en Alternance, IFAP Management is a private higher education establishment based in Coulommiers, France. It offers its students block release trainings leading to employment in the tertiary sector.

Indeed, IFAP Management attaches great importance to **professionalization**: in this perspective, the school has opted for block release training, which is seen as a quality indicator for recruiters.

Its **teaching method** is based on personalized supervision of students, in order to build both confidence and optimal efficiency in the exam.

All their degrees are **recognized by the State and are available free of charge**.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

01. Management, Organisational, Strategy and Human Resources

- European Master's - Management and Business Strategy

Programmes and certificates proposed by the school

Accounting and Management

- BTS in Accounting and Administration
- Degree in Accounting and Administration

Management

- BTS: Executive Assistant
- BTS: Business Unit Management
- BTS in SME Management
- BTS in Negotiation and Online Customer Relations
- Bachelor's Degree in Management and Administration



TEACHING LANGUAGES
French

PRACTICAL INFOS

13-15, rue du Jariel
77120 Coulommiers
France

01.64.04.79.04

infos@ifap-management.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train : P
Bus : 01, 07

Tourism:

www.coulommiers.fr/tourisme/

Local Government:

www.coulommierspaysdebrie.fr/

Famous architectural Heritage:

www.coulommiers.fr/loisirs/patriemoine/

Sport in the region :

www.coulommiers.fr/loisirs/sport/

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Block release training
- Relationship service company placement assistance
- Network of partner businesses
- Individualized pedagogy
- Limited number of students in class

% KEY FIGURES

Date of creation : 2008

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



FEDERation for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles